



« La décision de la CAF est incompréhensible. Cette décision est Inacceptable. En sept mois le Cameroun aurait pu terminer ses travaux. Il y a eu des réunions secrètes pour que cette CAN soit retirée à ce pays. Cette décision est illégitime », a déclaré l'ancien entraîneur des lions indomptable Claude Le Roy sur Canal+Sport.

En effet, selon les conclusions de la commission d'organisation du tournoi, le Roger Milla ne sera pas prêt à accueillir la compétition prévue du 15 Juin au 13 Juillet 2019

La commission d'organisation de la CAN 2019 a étudié les rapports des missions d'inspection effectuées au Cameroun. Les retours ne sont pas du tout bons.

Les avancées des travaux, le climat sécuritaire,... les rapports des dernières inspections ont joué en défaveur du pays des lions indomptables, champion d'Afrique en titre.

Un appel à candidatures sera très vite lancé pour trouver un nouveau pays hôte. Le Maroc, l'Afrique du Sud et l'Egypte pourraient être candidats.